



**Unité de méthanisation
en France**

Biogaz Vallée : fermentation high-tech

A défaut de marquer des points sur l'éolien, la France réussira-t-elle à rattraper l'Allemagne sur le méthane ? C'est l'objectif de la Biogaz Vallée, « cluster de la méthanisation », qui doit naître sur la Technopole de l'Aube (Champagne). Le projet du conseil général et de l'investisseur Holding Verte : développer un savoir-faire français sur la fermentation de plusieurs matières sèches agricoles et agro-industrielles, dite « multi-intrant ». Certes, l'Allemagne est plutôt spécialisée dans le « mono-intrant », mais elle compte quelque 6 000 unités de méthanisation de matières sèches. La France : 41...